

## EXPLICACION DEL LOGO

Le Père Alexis Cerqueira Trujillo nous a partagé le logo qu'il a préparé pour les 400 ans du charisme vincentien.

Explication du logo :

Il est construit à partir d'une figure basique : le cercle... (le monde, l'histoire, la vie... etc) Ce cercle est défini par différentes lignes qui s'organisent d'une manière « rayonnante » en différentes couleurs (rouge, vert, bleue)...

Ces lignes ou ces traits, symbolisent les congrégations, les groupes, les associations qui ont été fondés à partir du charisme vincentien. Ils symbolisent aussi la société avec ses imperfections et ses joies, ses espérances et ses fatigues...

Ce cercle fait un lien entre deux étoiles qui rappellent les deux « lieux théologiques » où Vincent de Paul a vu la trace de Dieu dans sa vie et que par ses propres paroles sont devenus des événements majeurs : Folleville-Gannes et Châtillon sur Chalaronne.

Les étoiles : leur place rappelle la situation géographique sur le territoire français. Elles sont liées par une croix de lumière qui rappelle la résurrection et la pentecôte.

La croix nous rappelle qu'elle est signe d'un Esprit toujours nouveau qui nous habite et nous invite à vivre comme famille vincentienne dans notre monde, raison par laquelle le visage de Vincent se trouve dans le croisement de la croix.

--

Fr. Cerqueira Alexis Trujillo shared with us the logo he prepared for the 400 years of the Vincentian charism.

Explanation of the logo:

It is built from a basic figure: the circle ... (the world, history, life, etc. ...) This circle is formed by different lines that constitute rays in different colors (red, green, blue)...

These lines or rays symbolize the congregations, groups, associations founded from the Vincentian charism. They also symbolize society with its imperfections and joys, hopes and strains...

This circle is a link between two stars that remind both "theological places" where Vincent de Paul saw the footprints of God in his life and through his words have become major events: Folleville-Gannes and Châtillon sur Chalaronne.

The stars: Their place reminds the location on the French territory. They are linked by a cross of light that recalls the Resurrection and Pentecost.

The cross reminds us that it is always a sign of a new Spirit that inhabits us and invites us to live as Vincentian Family in our world, reason for which the face of Vincent is at the intersection of the cross.

---

Padre Cerqueira Alexis Trujillo compartió con nosotros el logotipo que preparó para los 400º años del carisma vicenciano.

Explicación del logo:

Se construye a partir de una figura básica: el círculo ... (el mundo, la historia, la vida, etc. ...) Este círculo es formado por las diferentes líneas que están organizadas de una manera "radiante" en diferentes colores (rojo, verde, azul) ...

Estas líneas o rayos simbolizan las congregaciones, grupos, asociaciones fundadas desde el carisma vicenciano. También simbolizan la sociedad con sus imperfecciones y alegrías, esperanzas y cansancios...

Este círculo es una relación entre dos estrellas que recuerdan dos "lugares teológicos", donde Vicente de Paul vio las huellas de Dios en su vida y que por sus palabras se han convertido en acontecimientos importantes: Folleville-Gannes y Châtillonsur Chalaronne.

Las estrellas: Su lugar recuerda la ubicación en el territorio francés. Están unidos por una cruz de luz que recuerda la Resurrección y Pentecostés.

La cruz nos recuerda que siempre es un signo de un nuevo Espíritu que nos habita y nos invita a vivir como Familia Vicenciana, en nuestro mundo, razón por la cual la cara de Vicente se encuentra en la intersección de la cruz.

PT

Padre Cerqueira Alexis Trujillo compartilhou com a gente o logotipo que preparou para os 400 anos do carisma vicentino.

Explicação do logo:

Se constrói a partir de uma figura básica: o círculo ... (o mundo, a história, a vida, etc...). Este círculo é formado por diferentes linhas que estão organizadas de uma maneira "radiante" em diferentes cores (vermelho, verde, azul) ...

Estas linhas ou raios simbolizam as consagrações, grupos e associações fundadas com o carisma vicentino. Também simbolizam a sociedade com suas imperfeições e alegrias, esperanças e cansaços.

Este círculo é uma relação entre duas estrelas que recordam dois "lugares teológicos", onde São Vicente de Paulo viu as marcas de Deus em sua vida e que por suas palavras converteram em acontecimentos importantes: Folleville-Gannes y Châtillonsur Chalaronne.

As estrelas: seu lugar recorda a localização em território francês. Estão unidos por uma cruz de luz que recorda a Ressurreição e Pentecostes.

A cruz recorda que sempre é um signo de um novo Espírito que nos habita e nos convida a viver como

Família Vicentina, em nosso mundo, razão pela qual o rosto de São Vicente se encontra na interseção da cruz.